

けいちゃん便り

ご挨拶



消防出初式(1月6日)

2018年の新春を迎え、日頃からのご支援・ご協力を賜り、心から感謝を申し上げます。

昨年は、近隣諸国との不安定な防衛・安全保障、TPPをはじめとする経済・外交情勢など、課題の多い年でありました。そのような中、我が国においての人口減少と超高齢社会への対応、経済の発展や雇用の創出、子育て環境の充実など、安全・安心な将来に向けた国の様々な施策に注視し、本市の発展に繋げていくことが重要であると改めて考えさせられた年でありました。

本市においては、2050年を目標年次とした、これからのまちづくりの指針となる「第6次宇都宮市総合計画」が策定され、「子育て・教育」「健康・福祉」「安全・安心」「魅力創造・交流」「産業・環境」「交通」の6つの未来都市の実現に向けて平成30年度から動き出します。

さて、私の議員活動も本年で3期12年目となりますが、昨年は、不徳の致すところで、多くの皆様にご心配をお掛けしたことにお詫びを申し上げます。今後は、初心を忘れずに、さらに自分に厳しく研鑽を重ね、市政の発展と市民福祉の向上を図り、信頼回復に取り組んで参りますので、引き続きご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

本年も皆様方のご健勝・ご多幸を心から祈念申し上げます。

就任のご挨拶



後援会 会長 入江 胖 ゆたか

後援会の皆様方には、後援会活動と桜井啓一市議会議員に対しまして、平素からご支援とご協力を賜り、心より御礼を申し上げます。

私は、昨年2月11日に開催されました、後援会総会&新春の集いにおきまして、会長に就任しました入江胖と申します。

桜井議員が初当選してから3期の12年目となりますが、北西部地区の諸課題のみでなく、本市の様々な課題解決と市政発展に努めてきたことと思います。これは、まさしくご支援・ご指導を賜りました皆様方のお蔭と、改めて感謝を致すところでございます。

今後とも、更なる温かいご支援とご指導、ご鞭撻を賜りますようお願いを申し上げます。

本年も皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ挨拶といたします。

❁ 昨年の議会での一般質問（6月・12月の抜粋）

● 北西部地域体育施設整備について（6月15日）

Q（質問）



本市のスポーツ推進計画と施設整備計画が改定され、新たに北西部地域への体育施設整備が示されたが、本年度は、施設の規模・機能などの基礎調査を実施し、今後の方針を策定していくと伺っているが、どのように方針の策定を進めていくのか見解を伺う。



インモーション
次世代の乗り物「IN MOTION」
(8月11日)

地域ニーズの基礎調査において、アンケート調査やヒヤリング、地元との意見交換を実施しながら、潜在的なスポーツニーズも含めた新しい体育施設に期待される機能などの把握に取り組み、地域の生涯スポーツを支えるモデルとなる施設として取りまとめ、施設整備の基本方針を策定していく。

A（答弁）



● 廃棄物処理施設建設に伴う周辺地域の良好な生活環境の確保について（12月12日）

Q（質問）



中間処理施設「（仮称）新北清掃センター」と最終処分場「（仮称）第2エコパーク」の2つの施設建設にあたり、安全で安心な施設とすることはもとより、施設建設への理解と協力をもらっている周辺地域に対して、良好な生活環境を確保していくことが必要と考えるが、具体的にどのように取り組んで行くのか伺う。

両事業が無事に着工を迎えられたことは、周辺地域の皆様のご理解とご協力の賜物であり、改めて深く感謝を申し上げます。施設整備に当たっては、工事期間中から将来にわたり、周辺地域の良好な生活環境を確保していくことが重要であり、関係自治会と締結させていただいた環境協定に基づき、安全で安心な施設として適正な維持管理を行いながら、広く市民にお知らせして参る。

また、環境保全対策の取り組みに加え、周辺地域の生活環境の維持・向上や地域コミュニティの活性化を図ることを目的にした、生活道路や集会場の整備等の地域振興事業についても着実に実施し、両施設の平成31年度末の完成に向けて整備推進していく。

A（答弁）



●蒲生君平の生誕250年について（12月12日）

Q（質問）



江戸時代後期の儒学者である蒲生君平は、1768年に宇都宮市の新石町、現在の小幡1丁目で生まれ、6歳のころから泉町の延命院で読書・習字・四書五経の素読を学び、学問の神様とも言われている。来年2018年は、蒲生君平の生誕250年であり、宇都宮市の偉人を顕彰する意味でも、学校教育や生涯教育、イベントの開催などの取り組みを実施してはどうか見解を伺う。



ちよくせいひ
蒲生君平 勅旌碑
(花房3丁目)
不動前通り



2018年は、蒲生君平の生誕250年であり明治元年から150年の記念の年に当たることから、本市の歩みを紹介する企画展、ゆかりの地をまわる文化財めぐりの実施、研究者による講演会の開催などを検討していく。

また、学校教育においても図書館での本のコーナーを設置し、小・中学生に紹介するなど多くの市民が蒲生君平を知る機会の提供に取り組んで行く。

A（答弁）



主な市政の取り組みトピックス

- 宇都宮競輪場において、ミッドナイト競輪が3月3日に開催されます。
*ミッドナイト競輪は、ナイター照明を点灯して観客を入れなくて、夜の9時頃からレースを行い、インターネットで車券を買って行う競輪を行うこと。
- 宮原運動公園は、開設から50年経過し、老朽化が著しいことや硬式野球場が東日本大震災で被災したこともあり、野球場などが本年から解体され、2024年を目途に硬式野球場やテニスコート、ジョギングコースなどが整備されます。2019年夏頃には、仮設野球場が供用開始になる予定。
- JR6社によるデスティネーションキャンペーン（DC）が4月～6月に栃木県で開催され、多くの来訪者による経済効果が見込まれる。
- 東京圏からの移住定住の促進（宇都宮市内での暮らし体験事業）
- 農業王国うつのみやの推進（集落営農法人化の支援など）
- 総合的な公共交通ネットワークの整備（LRT事業の着工、バス路線の再編と運賃割引制度の検討、路線バスへの交通 IC カード導入支援など）
- 乳がん検診への超音波検査の導入や健康づくり事業者表彰制度の創設など
- 地域包括ケアシステム構築の推進（認知症初期集中支援チームの創設など）

宇都宮市に本拠地を置く3つのプロスポーツ

リンクとちぎブレックス

初代Bリーグチャンピオンとなりました！



ブレックスアリーナ

栃木SC

最終戦まで混戦・激戦でしたがJ2に復帰昇格！



トッキーと

宇都宮ブリッツェン

雨澤毅明選手がジャパンカップロードレース第3位、小坂光選手が全日本シクロクロス選手権優勝！



ジャパンカップクリテリウム

今年も皆様の熱い応援を宜しくお願い致します！

第48回衆議院議員選挙が10月22日(日)に実施！

船田 元さんが無事12回目の**当選**を果たすことができました。おめでとうございます。



ご協力・ご支援を賜りました皆様、誠にありがとうございました。

開票日
(10月22日)

石那田八坂神社天王祭

4年振りの屋台巡業が、最終日の29日に雨の降る中で行われ、神社本殿に繰り込む「上遷宮」で締めくくりました。

また、本年は、篠井地区ゆたかなまちづくり協議会主催の「第1回 写真コンテスト」も実施され、盛り上がりしました。



石那田八坂神社天王祭
(7月22日～7月29日)

けいちゃん所感

今年は、近年になく寒く厳しい冬でありました。北陸地方を中心とした大雪の被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。厳冬のその先には、暖かい春がすぐそこまで近づいています。

日本は、島国であるがゆえに四季折々の美しい自然と国土があり、自然に生かされています。これに感謝し、みんなで安全・安心な共生社会を創りましょう。

後援会からのお知らせ



平成29年2月11日に開催された「総会 & 新春の集い」において、篠井地区後援会長の「沼尾順市」氏が退任し顧問に就任しました。

平成19年の初めての選挙選・後援会活動から10年間、永きに渡り誠にありがとうございました。

今後は、後援会の会長として、富屋地区の後援会長でありました「入江 胖」氏が新会長に就任しました。

「総会」及び「市政報告会」の開催

- 日 時 / 2018年3月31日(土)
 - ・ 受付17:00 ・ 開会18:00
- 場 所 / ホテルニューイタヤ

皆様の参加を
お待ちしております。

桜井けいいち後援会

〒321-2116 宇都宮市徳次郎町46-1
TEL・FAX 028(665)1166

URL <http://www.keiichi-s.com>

E-mail k.sakurai4301@keiichi-s.com